



日本ベンジャミン人間性英才学校
Japan Benjamin School for Character Education

ベンジャミン

通信

2019/9/20発行

第71号

日本ベンジャミン人間性英才学校からグッドニュースや生徒たちの成長をお届けします

グローバルリーダーシップ
地球市民キャンプ

グローバルリーダーシップ 地球市民キャンプ開催!

8月15〜22日、日本と韓国のベンジャミン人間性英才学校が、グローバルリーダーシップ地球市民キャンプを開催しました。地球市民活動の本部があるニュージールランドに両国合わせて30名近くの生徒が参加しました。

今回のキャンプは「We are one! Let's be friends! (私達は一つ。友達になろう)」をテーマに行われました。生徒たちにとって、何もかも初めての1週間でした。



初日の夜は韓国のベンジャミン学校の生徒と交流する時間を持ちました。言葉が通じなくても臆することなく「笑顔」でコミュニケーションをとっていきました。



2日目は体力テスト、ベンジャミンHSP12段を行いました。現在12段目に挑戦中の木庭万琴さん(4期生)はみんなの前に出て日々の成果を披露し、女の子でも「選択すれば成し遂げられる」ことを見せてくれました。



午後は、チームごとにテーマを掛け声にしたメッセーJ動画を撮影したり、脳教育BOS授業で自分の性質を知り、また相手の性質を配慮してあげるこの大切さを学びました。
夜は、韓国ベンジャミン学校の校長先生による「勇氣100%」を体全身で体感するための特別な脳教育BOS授業を受けました。



2日目を終えた生徒たちは、「昨日よりもっと韓国の生徒と仲良くなれた気がする。NZに着いてから、頭がどンドンすっきりしてきて、今、悩みや不安を一切考えないない自分に気づきました」「板を割るのを見て、自分には割れる気がなくて、怖いと思ったけど、応援されて、頑張ってるのができた自分、少し驚いた。皆が全力で頑張っているのを見て、壁を乗り越えるんだなあと思った」と感想を述べました。次号に続く!

YouTubeで
生徒の様子公開中!

詳しくは
ベンジャミン学校 検索

